



Jahr der **APOSTEL**

14 Freunde von Jesu kennenlernen und selbst Freund*in von Jesus werden



PAULUS 11/14

BILD UND LEBEN

(nicht) nur für Erstkommunionkinder

Paulus

Er kommt aus Tarsus und verfolgte zuerst die Christen. Nachdem er Jesus wirklich kennengelernt hatte, folgte er ihm mit großer Leidenschaft nach und begeisterte viele Menschen für Jesus. Er schrieb viele Briefe, die wir bis heute in der Kirche hören. Er unternahm viele beschwerliche Reisen und starb in Rom.

Erkennungszeichen: *Schwert, Landkarte, Brief*

Patron für: *Reisende, Zeltmacher*

Namenstag: 29. Juni



LEBEN UND HEUTE

(nicht) nur für Junggebliebene

Lied, Deutung und Fragen

Wenn die Wellen,
Über die Ufer treten und ich
Meinen Weg nach Hause nicht mehr finden kann.
Das sind die Momente, in denen ich, ich
Ich dich ansehe.

Miley Cyrus in „When I look at you“

Die Bibel ist ein Buch voller Überraschungen und Wendungen und gerade damit immerfort die größte Liebesgeschichte Gottes mit uns Menschen. Dies zeigt sich auch an den beiden, die schlussendlich das Fundament der Kirche werden –

Verleugner und Verfolger.

So kann man Petrus und Paulus wohl ohne großen Widerspruch knapp charakterisieren. Der große Völkerapostel Paulus, der als Saulus zunächst die Christen, darunter auch Stephanus, den Patron unserer Pfarrkirche, verfolgt hat und der dann gerade in den

Brennpunkten

der damaligen Welt bei seinen Missionsreisen und auch in seinen zahlreichen Briefen die Frohbotschaft Jesu Christi verkündigt hat. Er, der sich über andere gestellt hat – hat nicht in diesen Situationen Gott erlebt, sondern in der Situation, in der er selber am Boden gelegen ist. Jesus hat sich nicht über ihn gestellt – er hat sich zu ihm hinab gebeugt und ihn aufgerichtet. Aus einem Verfolger wurde ein leidenschaftlicher

Verkünder,

der uns mit seinen Briefen noch vor den vier Evangelisten vom Leben, Sterben und Wirken Jesu Christi berichtet. In seinen Briefen spricht er die Gemeinden vor Ort, aber auch uns im Hier und Heute an. Paulus zeigt uns dabei immer wieder auf, wo unsere ewige Heimat nicht nur am Ende unseres Lebens ist, sondern auch mitten im Leben sein kann: Der

Himmel,

der Dank Jesus Christus für uns alle offen steht - *vor aller Leistung und trotz aller Schuld!* An Paulus, der vom Licht des Himmels beim sogenannten Damaskus-Erlebnis umstrahlt wird und von Jesus selbst angesprochen wird, sehen wir dies in unübertrefflicher Deutlichkeit. Mit Paulus sind auch wir eingeladen, diese himmlische Botschaft an den Brennpunkten dieser Welt zu verkünden.

Pfr. Emmeran Hilger

Alle Lieder sind problemlos und kostenlos bei youtube nachzuhören!

HEUTE UND GOTT

(nicht) nur für SIE

Bibelstelle, Impuls und Gebet



https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Petrus_u._Paulus_Apostelweg_Petersberg_Flintsbach-2.jpg#/media/File:Petrus_u._Paulus_Apostelweg_Petersberg_Flintsbach-2.jpg

BIBELSTELLE

Unterwegs aber, als er sich bereits Damaskus näherte, geschah es, dass ihn plötzlich ein Licht vom Himmel umstrahlte. Er stürzte zu Boden und hörte, wie eine Stimme zu ihm sagte: „Saul, Saul, warum verfolgst du mich?“ Er antwortete: „Wer bist du, Herr?“ Dieser sagte: „Ich bin Jesus, den du verfolgst. Steh auf und geh in die Stadt; dort wird dir gesagt werden, was du tun sollst!“

(Apostelgeschichte 9,3 - 6)

IMPULS

- ❖ „*ein Licht vom Himmel umstrahlt!*“ – Wo habe ich eine Erleuchtung erlebt?
- ❖ „*Wer bist du, Herr?*“ – Wer ist Jesus für mich?
- ❖ „*Steh auf und geh*“ – Wo erlebe ich Auferstehung mitten im Leben?

GEBET

„Herr, du hast aus Paulus, einem Verfolger der Kirche, einen Apostel voll glühendem Eifer gemacht. Er hat Dich, den Erlöser Jesus Christus, bis an die Enden der Erde bekannt gemacht. Er hat Gefängnis, Geißelung, Steinigung, Schiffbruch und sonstige Verfolgung erlitten – hilf auch uns in allen Anfechtungen Dir treu zu bleiben und immer wieder den Weg zu Dir zu finden und anderen zu zeigen.“